



## Satisfyer Pro penguin

[embed]https://youtu.be/Jr1nWK49o6I[/embed]

[Read More](#)

**SKU:** SS-SA-5108

**Price:** \$119,900.00

**Stock:** instock

**Categories:** [Estimuladores](#), [Importados](#), [Succionadores](#), [USB](#), [Vibradores](#)

**Tags:** [estimulador](#), [penguin](#), [satisfyer](#), [succionador](#)

### Product Description

Vestido de punta en blanco con un elegante esmoquin, el Penguin combina la revolucionaria tecnología Air-Pulse de Satisfyer con un diseño encantador y divertido. De forma ergonómica, el pingüino es perfecto para principiantes y un compañero de viaje maravillosamente ligero.



Estimula el clítoris mediante intensas ondas de presión sin contacto directo



Hecho de silicona de grado médico súper suave, agradable para el cuerpo, suave al tacto y extremadamente higiénica



Gracias a su acabado impermeable (IPX7), este juguete se puede utilizar de forma segura en el agua y es fácil de limpiar.

11 intensidades de onda de presión

Modo de susurro

Resistente al agua hasta la clasificación IPX7

Silicona respetuosa con el cuerpo

Fácil de limpiar

Batería de iones de litio

Garantía de 15 años

Incluye cable de carga magnético USB

## **The Satisfyer Pro Penguin: Increíble placer en un esmoquin.**

Probablemente la joya más elegante de la familia Satisfyer es el Satisfyer Penguin. Luciéndote bien con un elegante esmoquin, solo estás esperando que lo traigas a una cita para dos, y dejes que te complazca con hormigueantes oleadas de presión y un orgasmo explosivo. Los 11 niveles de intensidad ofrecen una estimulación del clítoris de suave a intensa y te harán temblar suave o poderosamente según tu estado de ánimo. Gracias al motor silencioso, también puedes usarlo sin preocuparte de que otros lo escuchen. El Satisfyer Penguin también es resistente al agua, por lo que puedes disfrutarlo en la bañera o en la ducha. Los botones mejorados le permiten cambiar sin esfuerzo entre los niveles de intensidad, brindándole olas calientes de emoción y placer sin importar dónde se encuentre o cuál sea su estado de ánimo.

### **¿Cuáles son algunas de las otras grandes cosas del Satisfyer Penguin?**

La forma delgada y ergonómica significa que el Penguin es realmente útil y se puede guardar fácilmente en su cajón o bolso. Gracias a su facilidad de uso y la innovadora tecnología Satisfyer-Airpulse, es ideal para principiantes. Las ondas de presión de succión del Satisfyer Pro Penguin te llevarán a orgasmos emocionantes sin mucha curva de aprendizaje. El Penguin es fácil de cargar a través de un cable de carga USB magnético, lo que lo convierte en el compañero perfecto cuando viaja o en casa. ¿Quieres hacer algo bueno por tu mejor amigo? Ya no tienes que esconder vergonzosamente el elegante pingüino en una caja, es genial como un regalo elegante para la mujer moderna. Después de que las últimas oleadas de su orgasmo hayan disminuido, el accesorio de silicona intercambiable le permite limpiar este modelo Satisfyer fácilmente con unas pocas pulverizaciones de un desinfectante para dispositivos de bienestar sexual o agua y jabón.

---